



Grundschule Beerfurth



Michelbacher Str. 15

64385 Reichelsheim-Beerfurth

☎ 06164 - 64 202 50

☎ 06164 - 64 202 60

✉ sekretariat@grundschule-beerfurth.de

Donnerstag, 3. Juli 2025

Liebe Schulgemeinde,

das Schuljahr 2024/25 neigt sich dem Abschluss entgegen und in Gedanken ist man teilweise bereits schon im neuen Schuljahr. Einiges steht noch an Erledigungen an. So, wie gefühlt in jedem Jahr! 😊

Dazwischen heißt es für alle:

Ferienzeit! Auszeit genießen und Kraft tanken! Wohlverdient.

Andere Blickwinkel zulassen. Das ist wichtig und wertvoll.

Die Kinder freuen sich gewiss auf einfach mal Sein dürfen ohne, früh aufstehen zu müssen. Zeit haben mit der Familie und Freunden.

Freibad – ein Ort der Abkühlung und Begegnung; am besten mit Pommes!

Ausflüge und auch Urlaub erleben. Ein anderes Lebensgefühl und eine schöne genussvolle Zeit.

Jedes Schuljahr hat seine eigenen Lichtpunkte und Herausforderungen.

In diesem Schuljahr waren unsere pädagogischen Fähigkeiten besonders gefragt. Inklusion nachhaltig und sinnvoll zu leben, ist wichtig und zugleich herausfordernd für alle. Die Gemeinschaft trägt vieles, gerät zuweilen auch an ihre Grenzen. Inklusion kann meiner Meinung nach gelingen, wenn alle Beteiligten mit anpacken, mit ihren Erfahrungen, Anregungen, Ideen, Empathie und einem verantwortungsvollen Blick Entwicklung unterstützen. Dieser Weg ist nicht immer geradlinig, erfordert Mut und Vertrauen.

Danke der gesamten Schulgemeinde dafür, dass jedes Kind gesehen wird.

„Gemeinsam sind wir besser“ – das Motto der Grundschule Beerfurth hat nach wie vor Bestand.

In diesem Schuljahr haben wir uns nach einer langen gemeinsamen Zeit von Frau Feldmann (UBUS-Kraft) und Herrn Duman (Hausmeister) verabschiedet. Wir danken für die gemeinsame Zeit, denken gerne an sie (zurück) und wünschen ihnen alles erdenklich Gute für ihren Ruhestand. Herr Volk, der neue Hausmeister, hat sich schnell mit unglaublicher Tatkraft in seine neue Arbeit eingelebt.

Besondere Sternstunden nehme ich immer dann wahr, wenn die gesamte Schulgemeinde miteinander aktiv ist. Die Projektwoche im Frühjahr zum Thema „Handwerk in der Region“ war klasse; mit viel Unterstützung ortsansässiger Handwerksbetriebe. Der Geländepflegtetag übertraf sich dieses Jahr mit allen Aktionen. Das lang ersehnte Gewächshaus hat nun einen Platz im Garten gefunden. Im Juni schenkte uns der Förderverein einen tollen Ausflug nach Frankfurt in den Palmengarten mitsamt Theaterbesuch. Anlass war das 20-jährige Bestehen des Vereins. Hut ab für so starkes Engagement aller Vereinsmitglieder von über 20 Jahren! Ohne den Förderverein hätte das ein oder andere wunderbare Projekt nicht realisiert werden können.

Das Hühnerprojekt „Die Hühner sind los!“ von Frau Bauer war auch spitzenmäßig!
Danke für die Unterstützung vieler Eltern.
Der Ganzttag ist in diesem Schuljahr ins Hauptgebäude umgezogen und der neue mehrfachgenutzte Raum nimmt immer mehr Gestalt an. Danke für den Einsatz der Betreuungskräfte!

Ich freue mich sehr, dass die Soziale Gruppe, unter Leitung von Frau Dörr, einen wunderbaren Platz in der Grundschule Beerfurth „gefunden“ hat. Frau Dörr bietet den Kindern ein wertvolles Miteinander an.

Die AGs waren in diesem Schuljahr sehr aktiv; inspirierten die Kinder: Im künstlerischen, kreativen, geschmacklichen, musischen und gestalterischen Bereich. Die Zeitungs-AG brachte zum Beispiel mit hohem Einsatz viele Aktionen in diesem Schuljahr zu Papier und lädt zu einem besonderen Lesevergnügen ein.

Ende dieser Woche wird die vierte Klasse verabschiedet. Wir danken Frau Buch sehr für ihren starken Einsatz. Sie hat alles gegeben, um die „Bienen“ auf die weiterführende Schule vorzubereiten. Herzlichen Dank auch Frau Candotti für ihre Unterstützung als Schulbegleiterin. Wir werden die Viertklässler sehr vermissen und wünschen ihnen einen guten Start in Klasse 5 an ihrer neuen Schule.

Am Freitag, den 4. Juli, endet der Unterricht nach der dritten Stunde um **10.35 Uhr**. Danach findet die **Betreuung noch bis 12.35 Uhr** statt (siehe Elternbrief mit Rückmeldung).

Am **18. August** beginnt das **neue Schuljahr 2025/26**.

Innerhalb der ersten Woche erhalten Sie den neuen Stundenplan.

In der ersten Schulwoche findet **Klassenunterricht** statt:

2.-5. Stunde (8.35-12.20 Uhr). Im Anschluss an den Klassenunterricht wird die Betreuung wie gewohnt für die angemeldeten Kinder angeboten.

Am Mittwoch, den **20. August**, werden die **Schulanfänger** begrüßt und für alle Kinder findet ein **Schulanfangsgottesdienst** statt.

Bitte bedenken Sie, dass Sie bis **Ende August** noch die Möglichkeit haben, **Veränderungen oder Neuanmeldungen** für den **Ganzttag** (GTA) vorzunehmen (s. Homepage AWO Anmeldung).

Ich danke allen Kindern und Erwachsenen für Vertrauen, Zusammenarbeit, Anregungen und ihren Einsatz.



Viele sommerliche Grüße und schöne Ferien!

Carmen Feller

Schulleiterin
Grundschule Beerfurth